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池原社長

　ようやく決算が終わりました。社員の皆様　一年間御苦労様でした。
毎月１月に胃カメラ検査を実施しています。今年は何故か、胃が荒れていて腫れあがってい
る所があり、再検査になりました。毎回異常有れば、細胞診を遣ってもらい「異常なし」で
あったのが、先生曰く、「今は癌であれば、すぐ胃カメラで取れば大丈夫だからね」と冗談
交じりの言葉で紹介状作成し、予約を取って貰いました。検査前の土曜日に飲み会があり、
うっかり飲み過ぎてしまったのが原因？それとも胃癌か？
２月初めに大きい病院を受診し、２月中旬の胃カメラ予約。この間自宅での飲酒は避け、更
に飲み会への参加も自粛！！胃カメラ再検査前に、２年前の二の舞かもしれない！？（別の
症状で受診した時は　即入院でした）と思い、妻に明日、明後日の用事を頼み、胃カメラ再
検査に臨みました。結果は「胃がきれいですね」と言われ、その場で自宅にお帰りでした。
社員の皆様　健康診断受診する前は、酒の飲み過ぎに注意してください。
新しい期がスタートしました。『ダイワ薬品の１年の計はドリンクに有り！！』
今期４-６月は、リバイスD-ゴールドとD2000の配置をしっかりと遣りましょう。

池原マネージャー

大分寒さも和らぎ、暖かくなってきましたね。
この時期は、花粉症でひどかったのですが、最近はあまり症状が出なくなりました。
最近、週２、３回ですが、奥さんとランニングをしています。
以前からジムでの筋トレは継続しておりますが、お腹の脂肪が気になるので始めました。
走った後の爽快感が何とも言えないくらい気持ちいいです。
元々走ることは好きで、ストレス発散になるので、ジムと併せて継続していきたいと
思います。
宇都宮担当になり、約半年経ちましたが、宇都宮は以前より他の営業所と電話で
やりとりすることが多くなった気がします。
やはり普段から営業所間の垣根をなくして、情報共有し合うことが大事だと思います。
今期は横の繋がりを密にしながら、目標に向かって頑張っていきましょう＼（＾０＾）／

第三ブロック　寺谷ブロック長

もう三月ですね。
まだまだ寒い日が続きますが風邪には十分気を付けてください！
『春』といえば…
卒業・入学式・お花見・桜・入試です！
『花見』は、日本人が古来から楽しみにしていた春の行事です。
『花見』といえば桜の花を見るために野山に出かけること。
桜以外の花を見に行くときは「梅見」「観梅」「観菊」等とその花の名前を付けて表します。
昔から日本人にとって「桜」は特別な花でした。
今年は仲間と花見でもするかな？(^^)/



第二ブロック　江口ブロック長

　桜の蕾もようやく膨らみ始めました。春到来ですね。
春は会社で言えば新年。我が社も今年は3/23が年度はじめ「お正月」です！
皆さんも年間計画を立てたことと思います。その年間計画に皆さんはどんな「夢」を描きま
したか？
自分はこんな風に成長したい、またはこんな野望がある（笑）なんでもいいんです。自分の
理想とする姿に近づく、その夢の実現に日付をつけて計画を立てる。それが目標設定です。
　私は人間はバクだと思うのです。夢を食べるあのバクです。夢という餌を食べながら成長
していくのです。だから夢を持たない人間は成長しないと思うんです。
また、ぜひ自分の夢を恥ずかしがらずに語り合える仲間を作ってください。夢を語れるチー
ムは必ず大きな成果を生み出します。他人の夢を馬鹿にせず、語り合える人こそが会社の財
産となると私は思います。
今年度はみんなで大いに夢を語り合いましょう！

最後に、私達の友人がいま病と闘っています。辛い治療の真っ最中です。何もしてあげられ
ないかもしれませんが、ここでエールを送ります。
頑張れー！井野さん！

第一ブロック　溜ブロック長

寒い冬が終わり春となりました。春というと桜、入学、入社、花粉症など色々ありますが、
私は好きな大相撲春場所が始まりました。平成の大横綱白鵬が先場所、昭和の大横綱大鵬の
優勝回数32回を抜いて史上最多の33回目の優勝を果たしました。怪我が少なく心技体が充
実して体調管理が出来ています。横綱3人がともにモンゴル出身。幕内に10人のモンゴル
力士がいます。体格もよく粘り強く、何よりも異国から来て日本で何としてでも勝って出世
したいというハングリー精神が日本人力士と違います。
私の注目力士は草加市にある追手風部屋の遠藤と川口市にある湊部屋の逸ノ城です。機会が
あれば近くですので部屋での練習を見てみたいです。
そして今年中には東京での大相撲の本場所を見に行きたいと思います。
去年から大相撲人気は回復して、大入り満員が先場所は全日でました。相撲内容の充実と共
にお客様サービスをよく実施しているのが徐々に人気回復に繋がった一因です。
我々もお客様に役立つ薬屋となり、ニーズに答えてひいては売上アップに繋げたいと考えま
す。新年度もさらに頑張りましょう。宜しくお願い致します。

草加営業所

今年は天候不順が多かったですが、ようやく春になりましたね。
春といえば、やっぱり桜ですね。
私も毎年家族で1～2回花見に行きます。
少し肌寒い中、桜を見ながらのんびりするのが好きです。
子供も落ちてくる花びらをおいかけて楽しそうに遊んでいます。



今年は風が強い日が多いので、すぐに散ってしまいそうですが
短い桜の季節を楽しみたいと思います。

千葉営業所　

こんにちは。千葉営業所の稲葉真由美です。２月に入社したばかりの新人ですが新人といっ
ても初々しい年齢はとっくにすぎています（笑）
この春に大学・高校に進学する子供を持ち、そして愛犬をこよなく愛する2児の母です。 一
人でお客様の所に訪問するようになって3週間経ちますがまだまだ慣れない事だらけで毎日
が勉強です。
なかなかお客様の健康に関する話しはできていませんが上手くコミュニケーションをとれる
お客様、なかなか心を開いていただけないお客様、
その都度一喜一憂しながら日々を過ごしています。
どんなことも自分の心の受け止め方で良い方にも悪い方にも転がるものだと思うのでなるべく
考えすぎないように（いや、ちゃんと考えなさい！と怒られそうですが）景色を楽しんだり
するようにしています。
お客様の庭に梅の花が見事に咲いていたりすると心が温かくなりますよね。
その逆でこの先怖いのが「毛虫・青虫・芋虫・アゲハの幼虫」です。その類が苦手な私に
とっては担当する成田市は自然がいっぱい・・・
この先どこで出くわすか不安です。例えばクモとかなら触れませんがその場にいたとしても
除けて通ればいいのですが毛虫達は姿・形の時点で
アウトです。前世でその類に食べられたのではないか、と思うくらいの恐怖を覚えます。直
視なんてもちろんできません。
姿・形をみた時点で鳥肌が立ち悪寒が走ります。うっかり目撃してしまうとしばらくドキド
キして寝るときに思い出して嫌な気分になったりします。
この先出くわしてしまったらどうやって乗り越えていけばいいのか、果たして慣れるの
か・・・いや、絶対に慣れることはないだろうと・・・
いやいや、不安ばかりを考えると気持ちが暗くなるのでこの話題はここでやめておきます。
気分が滅入ってしまったら甘い物食べて気持ちを切り替えようとチョコレートが常にカバン
に入っている私ですがお菓子で乗り越えられるなら安いもんだ、と自分で自分を甘やかして
帰り道などよく食べています。3か月後の体重が心配だぁ・・・

宇都宮営業所

　3月に入って寒さも和らぎ、花々が一斉に咲く季節が、もうそこまで来ています！
栃木県内にも花の名所がたくさんあるので、今回は厳選する【名所を5か所】紹介します。

　まず最初に、アウトレットでもおなじみの佐野市。
渡良瀬川沿いに群生する菜の花が見事です。遠くから見ても、鮮やかに染まり一面黄色い絨
毯を敷きつめたようです。
見頃は3月中旬～4月下旬です。



　下野市・天平の丘公園にある薄墨さくらの見頃は3月下旬～4月上旬がお勧めで、
日本三大桜の根尾谷薄墨桜の子孫にあたります。
また同市にある道の駅は、県内でも人気のスポットです。
　栃木市の太平山にある太山寺のしだれ桜の見頃は4月初旬～上旬がお勧めで、美しい枝振
りと花の見事さは天下一品です。夜はライトアップされます。

　同じく栃木市から・・・　実相寺は旧　西方町の山間にあるお寺です。
こちらは、花桃・桜・水仙などの春の花々が見事に咲きます。見頃は3月下旬から4月上旬
です。

　最後は、高根沢町にある鬼怒グリーンパークの菜の花。
3月下旬～4月下旬がお勧めで、遠くに高原山を見ながら咲き誇る菜の花畑です。

　３月から４月下旬まで、様々な花が咲き誇る栃木。
是非 ”花のドライブ花のドライブ花のドライブ花のドライブ花のドライブ” にお越しください。

水戸営業所　耒栖　達也

皆さんは、最近新しい事を始めましたでしょうか？
春は新学期や新芽など（新）を連想させる季節です。
　私が新しい事（趣味など）を始めたいのは、そのこと自体に意味があるのではなく、
その経験から今までの自分にはない感性・考え方などを得られる期待がある為です。
　もちろんお客様から得られる情報も大切なそのソースです。
自然界では芽が出て実り朽ち果て、また芽が出て…という様な普遍的な凄さを感じます。　
人間界ではどうでしょうか？
　今、日本や世界は日々すごい勢いで変化（物・事がチェンジ、バージョンアップ）してい
ます。
　今の世の中で相対的に見て幸せに暮らす為には、出来るだけ第一線（フロントライン）に
立っていなければならないと思います。常にアンテナを張り、新受信していなければ、取り
残しされてしまうと言うような、不安を感じてしまうのは自分だけではないと思います。
　新しいモノや事を自分なりに使いこなし、受け入れる事は労力を使います。
ただ、その先には前述した見返り（今）の感性や考え方を得られます。
　温故知新も大切ですけどネ。
で！
私は趣味などは形から入ってしまうので、まずはお金と時間が欲しいな～
とダイワ号で春の匂いと共に感慨にふけいりました。

Be Change ！！

仙台営業所　氏家裕一

　おかげ様で今月で半年をむかえることが出来ました。諸先輩方のご指導のおかげだと思っ
ています。ありがとうございました。



　３月１日に長女の卒業式が終わり、第一志望の大学に入学することが決まりました。思え
ば、幼稚園の卒園式で大きな口をあけて歌を歌っていたことや、出かけるときはいつも手を
繋いで、まるで私の彼女にでもなったような感じで歩いていたことを思い出します。生まれ
てから３年間は毎日お風呂に入れ（この後次女もでき）風呂上がりのビールがおいしかった
ことを思い出しました。
この１８年という月日は早かったような気がします。
　私も娘に負けないよう、数多く新規のお客をつくり、ハートJowB αⅢや六神丸なども
２ヶ、３ヶと良いご提案をしていかなければと思います。
　これからもご指導の程よろしくお願い致します。



山形営業所

山形営業所の砂田です。
今回はワタクシの趣味、釣りに関するディープでマニアックな世界へようこそ。
様々なジャンルの釣りを楽しんでいますが、パート１（パート２はあるのかな？）は渓流ル
アーフィッシングから今シーズン導入するニューアイテムをご紹介します。

①    アベイル　マイクロキャストスプール　ALD1218TR

アルデバランBFS-XG純正のおよそ半分の重量。これでキャストもビシバシ決まるはず…？

本体に合わせて全６色の中からブラックを選択。シックなイメージでまとまりました。



②    クニペックステレフォンプライヤー160　自作ウッドグリップ

釣りに行けない冬期間はハンドメイドを楽しんでいますが、今シーズンはプライヤーグリッ
プに挑戦しました。
グリップ本体はAAA栃バール、裏板は黒柿と何れも希少銘木を使用。
自分で言うのも何ですが所有感を満たしてくれる1品に仕上がったと思います。

③    D.O.L craft プライヤーシース　Srps-05

マテリアルは多脂生成り３ｍｍ厚、オプションでヤマメの刻印を入れてもらいました。



今はまだこんな感じですが、シースのエイジングでグリップとのコントラストが出てくるの
が楽しみです。

今シーズンはこの新しいアイテムとともに美しい渓魚を追いかけます。
尺ヤマメ釣れるかな・・・？



柏営業所　中村

３月の北陸新幹線の開通に伴い石川県、富山県への関心が高まっています。
テレビ番組でも能登や佐渡ヶ島の整備が進んでいる事を伝える特番が放映されていました。
徳川のお膝元である東京から、前田家有する加賀百万石までを最短で２時間２４分。江戸か
らの日帰りも可能な距離になりました。
数年前に一人旅で金沢に行った時に、野田山墓地という前田藩の墓地に行きました。
小さな山、丸ごとが前田藩の墓で成り立っています。
金沢城、兼六園、果てのは立山連峰を見下ろす小さな山の頂上に、利家の計らいにより利久
（としひさ）を安眠させ、ゆくゆくは利家自身と、江戸から戻された正室のお松様も利家の
隣に眠ることができました。
山を降りるにつれて位の高い順で家臣たちの墓があり、ふもとには町民たちが眠ります
殿様は普通、死後の自分を神に向かわせて祀られるように生前に準備をするものですが、利
家は永遠に加賀の民たちと一緒に眠る事を望んでいたようです。
観光客はほとんどいませんでしたが、加賀百万石の歴史をを紐解く上ではとても参考になる
場所でした。
地元の方の話では「夜景が綺麗ですよ。」との事でしたが、夜はちょっと怖い場所かと思い、
夜に登るのは遠慮しました。

木更津営業所 今井 孝

　桜が舞う春を迎え、２７年度がスタートしました。木更津営業所では現在４名体制で
仕事に取り組んでいますが、２６年度の後半は体調不良による欠勤が多い状態の中
なんとか少ない人数で年間目標を追いかけ、何とか利益の確保の思いで、欠員分をカバー
しなければと本当に営業所員、スタッフ一丸となり数字を追いかけていたように思います。
　その中で健康の大切さを改めて痛感致しました。自分自身も１年くらい前から胃痛の症状
で病院に行き逆流性食道炎、糜爛性胃炎と診断され薬を服用する様になってしまいました。
　健康増進をお客様に伝えていく為にも、先ずは自分の健康管理を徹底しなければならない
という事を痛感しました。そんな事から２７年度は所員一同健康で、仕事に取組み年間目標
達成で臨んでいきますので、宜しくお願い致します。



大宮営業所

こんにちは　大宮営業所です。
日の出　も早くなり、少しずつ日も長くなって、いよいよ春　の訪ずれですね。
大半の人は待ち遠しく思っていたと思いますが、逆に来てほしくない人達も・・・。
花粉症の方がたにとっては辛い時期ですね。　

3月の半ば頃から桜　の開花が始まると花見の予定やら、場所取りで新入社員さんは
大変な仕事が待っています。ダイワ薬品ではここ数年、花見らしい花見をしていない
ですね～。個人的にやる方がた・・・飲み過ぎには注意ですよ～～　

何はともあれ、新たな年度の始まり。別れと新しい出会いの季節ですが、ダイワ薬品
としては低迷に別れを告げて、上昇気流に出会い そして、 社員全員で『頑張るしか
ない』精神を肝に命じて取り組んでいきましょう　成せば成る！

本社 貸場

春といえば・・・花粉症ですね
この季節、マスクと眼鏡・目薬と（眠くなるのであまり使用しませんが）
鼻炎の薬が欠かせません
それでも、くしゃみ・鼻水・目（顔）のかゆみ、その他・諸々からは
逃れられないのですが・・・

この季節は天気が良くても洗濯物は外には干せません（花粉がつく）
布団なんてもってのほかです（夜眠れません）
今の時期、外に物が干せる家がうらやましいです・・・・

私の住んでいる市には桜の名所があるのですが、花見も決死の覚悟で
出かけなければいけません
田舎なので黄色の悪魔の粉がバンバン宙を舞っているのです

夏の暑さ・冬の寒さもつらいですが春の花粉もきついです
早く・・・花粉の季節が過ぎないかしら・・・と思う今日この頃です
（花粉・・・始まったばかりですけど・・・）


